



# Электронный билет e-ticket #171355637226

НАЦИОНАЛЬНЫЙ БИЛЕТНЫЙ ОПЕРАТОР



## Е-БИЛЕТ

### МАСКВИЧИ

Организатор: ГБУК г. Москвы «МДТ «Модернь», 105082, г. Москва, Спартаковская пл., д. 9/1а  
ИНН 7701127897

**08.03.2024 18:00**

**Театр «МОДЕРН» - Основной зал**  
г. Москва, Спартаковская пл., 9/1

Сектор	Section	<b>ПАРТЕР</b>
Ряд	Row	<b>1</b>
Место	Seat	<b>6</b>
Стоимость услуги	Price	<b>200 руб.</b>
Номер заказа	Order #	<b>1234567890</b>
Имя, фамилия	Name	Неизвестен

**18+**

#### Правила использования и возврата билета

1. Настоящий электронный билет дает право на посещение мероприятия.
2. Настоящий электронный билет запрещается копировать и передавать копии третьим лицам. Уникальный идентификатор (штрих-код), содержащийся на настоящем электронном билете, гарантирует вам право на однократное посещение мероприятия. Предъявление третьими лицами электронного билета с идентичным идентификатором лишает вас права на посещение мероприятия.
3. В случае возникновения каких-либо проблем, таких как нечитаемость идентификатора, физическое повреждение настоящего электронного билета или иных случаях, необходимо обратиться в специализированный пункт обмена или в кассы, указанные на сайте <http://kassir.ru/>.
4. Проверка электронных билетов и проход на мероприятие осуществляется в соответствии с правилами, установленными организатором или администрацией площадки. Для прохождения процедуры идентификации электронного билета и в целях проверки правомерности использования настоящего электронного билета рекомендовано иметь при себе документ, удостоверяющий личность.
5. Стоимость настоящего электронного билета может быть возвращена на условиях, установленных Офертой, размещенной на сайте <http://msk.kassir.ru>. Стоимость сервисного или иных дополнительных сборов, взимаемых при продаже электронного билета, возврату не подлежит.
6. Настоящий электронный билет вы вправе обменять на бланк строгой отчетности, выполненный на термоматроне. Обмен возможен до начала мероприятия в специализированном пункте обмена или в кассах, указанных на сайте <http://kassir.ru/>.
7. С условиями оферты вы можете ознакомиться на сайте <http://kassir.ru/>. Настоящие правила не являются офертой.

#### Rules of purchase

1. Your electronic ticket permits admission to the event.
2. It is not permitted to copy the electronic tickets, or give a copy to third parties. A unique identifying code (barcode) is printed on the electronic ticket, and guarantees your admission for one single entry to the event. If you pass your electronic ticket and unique identifying code to third parties, your own admission to the event will be forfeited.
3. If you encounter any kind of difficulties - for example, your unique identifying code is unreadable, or your electronic ticket becomes physically damaged, or other similar incidents - you should contact one of the special ticket-return locations or ticket-desks indicated on our website at <http://kassir.ru/>.
4. Checking your electronic ticket and admission to the event take place in accordance with the conditions laid down by the organisers or venue administration. While your electronic ticket is being scanned we recommend you keep an ID document to hand, and keep it while the validity of your ticket is confirmed.
5. The price of e-ticket can be returned on conditions set by the Offer placed on the site <http://msk.kassir.ru>. The price of service or other additional fees charged for the sale of an e-ticket is not refundable.
6. You have the right to exchange your electronic ticket before the event has commenced for a standard ticket at the special exchange location or a ticket-desk specified on our website at <http://kassir.ru/>.
7. You can read the full conditions of this offer on our site at <http://kassir.ru/>. The document you are reading does not constitute these conditions.



## На вкус и цвет любой билет

подарочный сертификат

#kassir.ru

**+7(495)730-730-0**



171355637226

ООО «КАССИР.РУ – Национальный Билетный Оператор» - ОП  
Москва, Российская Федерация, 197136, г. Санкт-Петербург,  
Чкаловский пр-т, дом 50, литера А, ч. пом. 1Н, 38, 39, 51-53,  
ИНН 7841075409

Утвержден приказом Министерства культуры Российской Федерации от 29 июня 2020 г. № 702



Ваш чек по ссылке:

НАЦИОНАЛЬНЫЙ БИЛЕТНЫЙ ОПЕРАТОР

